



1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 14.07.2021**

2 Anwesend: Alle außer Moritz H.

3 Protokollant*in: Sebastian

4 Gäste: /

5 Beginn: 20:15 Uhr

6 Ende: 20:58 Uhr

7

8 **TOP I – Öffnungszeiten FS-Büro**

9 Till schlägt vor, das FS-Büro wieder zu den alten Öffnungszeiten zu öffnen. Nachdem Prof. Casper
10 die Freigabe zur Anpassung der Öffnungszeiten gegeben hat, sollten wir nun wie gehabt werktags
11 von 10 bis 13 Uhr und samstags von 10 bis 11:30 Uhr öffnen. Zuvor wurde samstags nur für ein 30-
12 minütiges Zeitfenster geöffnet, dieses könne man jedoch auf 90 Minuten ausweiten. Der Vorschlag
13 findet Zustimmung und wird angenommen. Die neuen Öffnungszeiten sollen ab sofort (Donnerstag,
14 15.07.) gelten.

15

16 **TOP II – RWS-Öffnungszeiten**

17 Oskar Gergs (Mitglied der FSV) hat den Vorschlag geäußert, sich nochmals um weitere Öffnungen
18 bezüglich der Bib und des Bistros zu bemühen. Dies könne man beispielsweise über ein gemeinsames
19 Schreiben oder eine Unterschriftenaktion anstreben. Till wirft ein, dass das grundsätzlich eine gute
20 Idee sei, man aber zunächst erst das Gespräch mit den Verantwortlichen suchen sollte. Tobi pflichtet
21 dem bei. Ein konfrontatives Schreiben trage womöglich nicht dazu bei, dass schnell eine gute Lösung
22 gefunden wird und sollte daher nicht der erste Schritt sein. Niklas fügt hinzu, dass im August eine
23 neue Geschäftsführerin im RWS eingesetzt wird, mit der man dann direkt einen Austausch anstreben
24 könne. Hinsichtlich des Bistros wäre das Studierendenwerk der richtige Ansprechpartner. Hier steht
25 Niklas bereits in Kontakt zu einem Mitglied des Verwaltungsrates.

26

27 **TOP III – Berichte der Ressortleiter/ -innen**

28 Bzgl. der Fachschaftspullis wurde sich auf Slack darüber geeinigt, ein Design zu verwenden, dass
29 lediglich den Namen und den Fachschaftsschriftzug enthält. Sebastian wird dies an die Druckerei
30 durchgeben und die Pullis bestellen.

31

32 Caro hat die Idee, sich nochmals dem FS-Büro zu widmen und dort an einem Tag mal gemeinsam
33 aufzuräumen. Die anwesenden FSler äußern sich positiv. Caro wird eine Umfrage erstellen, um einen
34 Termin zu finden.

35

36 Tobi berichtet von der letzten LaFaTa, die am vergangenen Freitag stattgefunden hat. Insgesamt zieht
37 er ein positives Fazit. Unter anderem wurde dort eine Klausurtagung der Landesfachschaft für
38 November angesetzt.

39 Darüber hinaus hat am Dienstag die Vorbesprechung mit MLP zu dem geplanten Teambuilding-
40 Workshop stattgefunden. Dort wurden unsere Ideen und Wünsche zu dem Workshop kommuniziert.
41 Bzgl. der Terminierung wird sich auf den Zeitraum nach dem Sommerfest und vor der FS-Fahrt
42 (2. bis 4. August) geeinigt. Tobi wird Rücksprach mit MLP halten und unseren Terminwunsch
43 weitergeben.

44

45 Beeke fragt, ob wir als FSR am Sommerfest Stirnbänder o.ä. als Erkennungsmerkmal tragen wollen,
46 falls es zu warm für die Pullis ist. Tobi findet die Idee gut, spricht sich aber gegen Stirnbänder aus.
47 Moritz B. schlägt als Alternative Bandanas vor, die sich sowohl als Arm- als auch als Stirnband tragen
48 lassen. Der Vorschlag wird angenommen. Beeke erklärt sich bereit, sich darum zu kümmern.

49

50 **TOP IV – Sonstiges**

51 -